



YA SON 830 REGISTROS DE ASPIRANTES A JUECES, MAGISTRADOS Y MINISTROS: GERARDO FERNÁNDEZ NOROÑA

APRO.- El presidente de la Mesa Directiva del Senado, Gerardo Fernández Noroña, informó que al menos 830 personas ya se registraron en el Comité de Evaluación del Poder Legislativo.

“Hoy comenté, andan por el orden; ayer estaban por el orden de 830. No hemos querido dar la información oficial porque están en proceso. O sea, hay gente que ya; 830 ya llenaron el formulario y ya entregaron documentación, pero les falta todavía alguna documentación.

“Estamos viendo respaldar con más personal a la Comisión de Evaluación para que ayude a enviar correos recordándoles que les falta tal documento y que lo presenten”, explicó.

El senador también dijo que existen 350 lugares como reservados, sin embargo, los juzgadores que lo han hecho no han presentado ningún documento ni llenado el formulario.

“Hay creo que 350, el número, aparte que sólo están como reservando el lugar que entraron, no sé, si a ver si estaba funcionando, o a reservar un espacio, que se entendería su inclusión como interés en participar.

Pero ni han llenado el formulario, ni han entregado ningún documento”, detalló.

El proceso de registro para las personas juzgadoras que busquen un cargo de juez, magistrado y ministro del Poder Judicial termina el 24 de noviembre del presente año.



Foto: Especial

